



## Líderes de Etiopía y Francia fortalecen las relaciones bilaterales

### Description

(París) El primer ministro de Etiopía, Abiy Ahmed, y el presidente de Francia, Emmanuel Macron, sostuvieron conversaciones bilaterales para revisar el progreso de los acuerdos alcanzados en 2024, informó hoy la Oficina del jefe de gobierno africano.

Si bien ambos países mantienen desde hace tiempo fuertes vínculos y cooperación en áreas como defensa y seguridad, preservación cultural y educación, las conversaciones celebradas la víspera exploraron las oportunidades para fortalecer la colaboración económica.

Francia también ha sido un apoyo clave en el proceso de reestructuración de la deuda de Etiopía, subrayó la fuente. Desde 2019, París y Addis Abeba profundizaron significativamente sus relaciones bilaterales, marcadas por visitas de alto nivel, acuerdos estratégicos e iniciativas de colaboración en diversos sectores.

Desde que asumieron el cargo, Ahmed y Macron realizaron varias visitas a sus respectivos países.

En octubre de 2018, el líder africano viajó al país galo donde mantuvo conversaciones que sentaron las bases para futuros acuerdos de cooperación en defensa y cultura. Macron, por su parte, visitó de manera oficial por primera vez a Etiopía en marzo de 2019 y durante su estancia firmó con Ahmed varios acuerdos de colaboración.

Los convenios allanaron el camino para la restauración del Palacio Nacional y las iglesias rupestres de Lalibela, estas últimas visitadas por el mandatario francés antes de iniciarse las obras de restauración.

En febrero de 2023, el primer ministro etíope visitó Francia de nuevo, con el objetivo de fortalecer los lazos comerciales y de inversión. Las conversaciones también abordaron la aspiración de la nación de África Oriental de un acceso marítimo seguro y duradero, así como la importancia de la estabilidad regional.

Macron pisó suelo etíope nuevamente en diciembre último, reafirmando el compromiso de París de apoyar las reformas económicas y la reestructuración de la deuda local. Enfatizó la urgencia de una rápida solución para promover la estabilidad y el crecimiento.

Ahmed, quien llegó la víspera a esta capital al frente de una delegación de alto nivel para realizar una visita de trabajo, escribió en su cuenta de la red social X que "siempre es un placer dialogar positivamente con el Presidente @EmmanuelMacron sobre una amplia gama de temas que fortalecen nuestra cooperación y alianza".

Agradeció la cálida hospitalidad brindada y las fructíferas conversaciones, tras nuestra última reunión en Addis Abeba

en diciembre de 2024. Si bien nuestra colaboración abarca muchas áreas vitales, fortalecer los lazos comerciales sigue siendo una de nuestras prioridades principales, aseveró.

El Maipo/PL

**Date Created**

Mayo 2025

www.elmaipo.cl